



## Unánime, consideración de que es justo reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas: Manuel de Jesús Baldenebro

Es unánime la consideración de que es tiempo y justo reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, y es necesario hablar de la flexibilidad para su aplicación, señaló el diputado Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo (Morena), presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social. “Por unanimidad todo el mundo dice que es justo que se reduzca la jornada, y que es tiempo. Lo escucho de la patronal, nadie ha dicho que no es justo, nadie ha dicho que no es tiempo. Entonces mi palabra sigue siendo la misma: si es justo y si es tiempo, que en la medida digan cómo; estamos en ese análisis”, señaló.

<https://almomento.mx/unanime-consideracion-de-que-es-justo-reducir-la-jornada-laboral-de-48-a-40-horas-manuel-de-jesus-baldenebro/>